

# *Comenzó en Argentina Congreso de la Lengua Española*

---



Córdoba, 27 mar (RHC) El rey Felipe VI abogó por que el VIII Congreso de la Lengua Española renueve aquí el compromiso para integrar diversidades, luchar contra la pobreza y hacer a nuestros pueblos mediante la palabra compartida, más cultos, prósperos y felices.

En su discurso de apertura de la cita que acoge la ciudad argentina de Córdoba, el monarca resaltó que por segunda vez este encuentro llega a esta nación austral tras la edición de 2004 en la ciudad de Rosario, donde se produjo un cambio inesperado.

En aquella ocasión, recordó, no eran solo los congresistas quienes sentían y exteriorizaban el gozo de encontrarse con hispanohablantes de diversos países. Toda la ciudad se convirtió en capital de nuestra lengua común y festejaba la palabra como el tesoro más precioso.

Al referirse a esta edición, el rey español señaló que su programa 'es una muestra clara de ese espíritu inclusivo e integrador al proyectarse, con amplitud y generosidad, hacia campos tan vastos como la cultura, la educación, la tecnología y el emprendimiento, contemplados con mirada de futuro'.

Campos en los que viven y se realizan los hispanohablantes, dijo, tras agregar que 'el porvenir del español es un compromiso de todos, de las instituciones públicas y privadas y de la sociedad civil, cuyo dinamismo alumbró cada día nuevas iniciativas colaborativas en torno a nuestra lengua común, que

mostrará este congreso'.

En sus palabras de apertura, el monarca citó al gran Jorge Luis Borges cuando expresó que 'el idioma no es solo un instrumento de expresión y comunicación sino una tradición y un destino'.

Asimismo, resaltó que, uno de los contrapuntos de las sesiones de trabajo se referirá a la revolución tecnológica que la Comunidad Iberoamericana de Naciones debe afrontar con decisión en todos los medios de la investigación y el estudio, de la Universidad a la escuela primaria.

A su turno, el presidente anfitrión, Mauricio Macri, resaltó el orgullo de Argentina por acoger por segunda vez el magno encuentro y agregó que esta cita 'nos confirma que comprendemos la importancia que tiene nuestra lengua en el mundo de hoy'.

La lengua española, agregó, ha hecho mucho más que permitirnos comunicarnos, nos unió a partir de algo tan propio del ser humano como el idioma en que hablamos y poder expresarnos en nuestra maravillosa diversidad.

Más de 200 escritores, académicos y lingüistas de 32 países asisten a este VIII Congreso que se desarrollará con muchos desafíos por delante y en el que no escapará un debate latente, el tema del lenguaje inclusivo, muy usado ya en Argentina.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/186949-comenzo-en-argentina-congreso-de-la-lengua-espanola>



**Radio Habana Cuba**